Manfred Stanosch

Grenzwandern einmal anders

124 Seiten, 105 Abb., Wire-O-Bindung, Serie "Wandern und Kultur in NÖ", Band 2, € 14,90, ISBN 978-3-85028-601-5, Verlag Berger, Horn, 2016

Gehen: Die älteste Fortbewegungsart der Menschheit

Angeregt durch den Brauch der Grenzbegehungen umwanderte Manfred Stano-

sch den Bezirk Mistelbach an der Zaya im Weinviertel und erzählt in diesem Buch von den Höhen und Tiefen – den Grenzerfahrungen – beim Wandern direkt an der 306 km langen Bezirksgrenze. Dem genauen Verlauf der Grenze folgte der Autor mit Hilfe eines Navigationsgerätes.

Das Buch beschreibt nicht nur verschiedene Wanderrouten entlang der Bezirksgrenze, sondern lässt den Lesenden auch an den Erfahrungen des Autors teilhaben. So erzählt er z. B. von der Schönheit und der vielfältigen Vegetation des Weinviertels, die viel mehr zu bieten hat als nur Weinbau und er weist auf zahlreiche kulturelle Sehenswürdigkeiten hin. Schnell springt die Begeisterung des Autors über

